



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

zócalo.

28/02/2023

LEGISLATIVO



Postura de AMLO por Tesla es una idiotez: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, calificó como una “idiotez” el argumento del presidente, Andrés Manuel López Obrador, sobre “vetar” los permisos para que Tesla se instale en Nuevo León por la falta de agua, debido a que es un problema que no ha podido resolver. Tras encabezar una conferencia en la Udem sobre la actualidad política, el panista indicó que, si López Obrador aplica alguna medida en contra de la instalación de la empresa fabricante de autos eléctricos, también se puede aplicar un recurso de controversia constitucional, el cual puede ser implementado por el gobierno de Samuel García Sepúlveda.

<https://www.zocalo.com.mx/postura-de-amlo-por-tesla-es-una-idiotez-santiago-creel/>